

## FERNSEHTIPP

Ein „Österreich-Bild“ aus dem ORF Landesstudio Niederösterreich (Gestaltung: Werner Fetz, Kamera: Helmut Muttenthaler) stellt das ABC-Abwehrzentrum des österreichischen Bundesheeres und deren vielfältige Aufgaben vor.

### **GEGEN UNSICHTBARE GEGNER -**

### **DIE ABC-ABWEHR DES HEERES IM CORONA-EINSATZ**

**Sendetermin: Sonntag, 25. Oktober 2020, 18.25 Uhr, ORF 2**

Die Soldatinnen und Soldaten des ABC-Abwehrzentrums in Korneuburg sind in den letzten Monaten im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie in den Blickpunkt der Öffentlichkeit gerückt und waren z.B. in einem Postverteilzentrum im Einsatz, haben zahlreiche Gebäude dekontaminiert und waren ebenso in die Rückholung von Österreicherinnen und Österreichern eingebunden.

Sie sind speziell ausgebildete Experten für die Abwehr atomarer, biologischer und chemischer Waffen und unverzichtbar in der Katastrophenhilfe. Sie können Kampfstoffe aufspüren, Personen und Geräte dekontaminieren, Menschen aus Gefahrenbereichen retten und bergen und sind international erprobte und anerkannte Spezialisten für die Aufbereitung von Trinkwasser.

Der TV-Film zeigt neben dem ABC-Abwehrzentrum in Korneuburg auch den großen ABC- und Katastrophenhilfeübungsplatz des Bundesheeres in der Nähe von Wiener Neustadt, auf dessen Gelände verschiedene Szenarien wirklichkeitsnah geübt werden: von Erdbeben bis zu Strahlen- und Chemieunfällen.

Außerdem ist für einen möglichen Assistenzeinsatz ein Bereitschaftsdienst rund um die Uhr für den „Fall der Fälle“ erreichbar – getreu dem Motto der Einheit: „Mutig und hilfsbereit!“

Ich wünsche Ihnen mit dieser Dokumentation über die ABC-Abwehreinheit des Österreichischen Bundesheeres ein informatives Fernseherlebnis.

Mit freundlichen Grüßen



Norbert Gollinger  
Landesdirektor